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３年ぶりの支部総会を開催 大盛会に!!
令和５年７月１日(土)午前１０時半より、可児市広見の鈴川にて、岐阜県退職公務員連盟可児支部

総会を３年ぶりに開催いたしました。長谷川支部長をはじめ、新執行部体制による新しいスタートと
なり、多くの会員の皆様方のご参加により、大盛会となりました。ありがとうございました。
来賓として、岐阜県退職公務員連盟会長の瀧戸八起様のご臨席を賜り、下記の次第に従い、無事に

終了することができました。皆様方のご支援ご協力に心より感謝申し上げます。

①開会の言葉 ②物故者追善黙祷 ③「われらの信条」読誦 ④支部長挨拶 ⑤支部長表彰
⑥壽詞贈呈 ⑦来賓祝辞 ⑧議長選出 ⑨議事 ・令和４年度事業報告、会計報告、監査報告
・令和５年度基本方針と取組の重点、事業計画、会計予算 ⑩新人会員の紹介 ⑪講演「年金
について」 ⑫閉会の言葉

▲岐阜県退職公務員連盟可児支部総会

令和５年度 新執行部 令和５年度 基本方針
役員 氏 名 分会 ①組織・会務・事業を見直し、組織の拡充強化に努める。
支部長 長谷川秀次 今渡 ②安心して暮らせる社会保障制度が構築されるよう要望する。
副支部長 髙木 俊朗 伏見 ③生きがいづくりや支え合い活動を推進し、福祉を増進する。
女性部長 渡辺 美穂 伏見 令和５年度 取組の重点
組織部長 伊藤 尚 姫路 ①組織の拡充強化と会員数の増加を目指す。
監 事 亀井喜久男 土田 ②会員の福祉の増進を図る。長寿、慶弔、表彰等の細かな対応。
庶 務 高木 豊 広見 ③きめ細かな広報・情報発信に努める。新たに支部広報を発行。
会 計 山田 敏勝 姫路 ④年金・医療・介護の社会保障制度を研修し、要望に繋げる。

岐阜県退職公務員連盟会長の瀧戸八起様より

①要望により年金の改正を！ ３年ぶりにプラスになったが、物価
変動率から実質は目減りに。新規裁定者と既定裁定者に区分して支
給。退公連は国に要望できる唯一の団体。自分の生活は自分で守る。
②会員の増加を！ コロナ等の影響で会員が減少し、退公連の財政も
逼迫する恐れがある。退職公務員が安心して生活できるよう社会保
障制度の充実や改善を目指すには、会員の数(会の力)が必要である。
③退公連の認知度の高揚を！ 退公連に対する認知度をもっと高め
ていき、理解していただくことが重要である。新聞や広報誌、ホー
ムページ等、いろいろな方法で情報発信に努める。
※大変立派で厳粛な総会を開催していただき、心より感謝申し上げる。



支部総会のようす

※支部総会終了後、懇親会を開催いたしました。瀧戸会長にもご参加戴きま
した。３年ぶりの懇親会で、久しぶりに酒を酌み交わし、近況報告等ゆっくり
とお話しできました。本当に楽しい一時でした。皆さん、笑顔いっぱいでした。
総会及び懇親会へのご参加・ご協力、誠にありがとうございました。


